



El 12 de noviembre, en IFEMA

Los grandes retos de la transformación digital en la industria centrarán el III Congreso de Industria Conectada 4.0

- **Contará con la presencia del viceministro de Ciencia y TIC de la República de Corea, país invitado**

08.11.19. El Centro de Convenciones Norte de IFEMA de Madrid será el escenario del **III Congreso de Industria Conectada 4.0** organizado por el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo -a través de la Secretaría General de Industria y Pyme- y Asociación Española para la Calidad.

Para el secretario general de Industria y de la Pyme, **Raül Blanco**, “con la participación de una representación de alto nivel de la República de Corea y de algunas de sus marcas globales, que son referentes mundiales en industria 4.0, potenciamos la dimensión internacional de este Congreso, en el que, como hicimos en la edición anterior, abordaremos los grandes retos de la industria en su transformación digital, el estado del arte en las tecnologías habilitadoras y las experiencias de éxito en los sectores de mayor impacto”.

Al acto de inauguración -que tendrá lugar el próximo martes 12 de noviembre- asistirán la ministra de Industria, Comercio y Turismo (e.f.), **Reyes Maroto**, y el viceministro de Ciencia y TIC de la República de Corea, **Sr. Winki Min**,

Por la mañana, el CIC 4.0 contará con la visión inspiradora de líderes empresariales y expertos de reconocido prestigio. Este año, el Congreso reafirma su compromiso con la industria española a través de la I Edición de los Premios Nacionales “Industria Conectada 4.0” en sus categorías de Gran Empresa y PYME, que se concederán en la sesión de tarde.

El programa del Congreso puede consultarse en <https://cic40.es/>